

Cuba y acreedores del Club de París readecuan pago de su deuda



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 11 jun (RHC) La reunión anual entre Cuba y los acreedores del Club de París, que tuvo lugar los días 9 y 10 de este mes, permitió el reordenamiento de la deuda de mediano y largo plazos entre la nación antillana y los 14 Estados miembros del grupo.

El sitio web de la Cancillería de Cuba (Cubaminrex) informa que las partes acordaron enmendar el Acuerdo firmado en el año 2015, introduciendo las adecuaciones necesarias ante el complejo escenario económico y financiero mundial actual.

La delegación cubana, presidida por el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas Ruíz, actualizó al grupo de representantes sobre la situación económica en la Isla, enfatizando en los daños causados por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, así como el impacto de fenómenos asociados al cambio climático y al enfrentamiento a la pandemia de la COVID 19.

Emmanuel Moulin, Director General del Tesoro de la República Francesa y presidente del Club de París, encabezó las sesiones de trabajo en representación del grupo de acreedores de Cuba.

Refiere la nota que la readecuación de la deuda tuvo lugar como resultado de intercambios desarrollados en un clima constructivo y de comprensión mutua, que estuvieron precedidos por la visita a La Habana entre el 22 y el 25 de mayo de una misión técnica encabezada por el copresidente del Grupo de Acreedores de Cuba, William Roos.

Estos encuentros permitieron, además, explicar las medidas que viene adoptando la mayor de las Antillas para la recuperación de la economía nacional y el desarrollo de la ciencia cubana ante la COVID-19.

Precisa Cubaminrex que la parte cubana reiteró el compromiso de cumplir las obligaciones contraídas con sus acreedores, y en particular en el marco del grupo Ad – hoc del Club de París. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/260442-cuba-y-acreedores-del-club-de-paris-readecuan-pago-de-su-deuda>



Radio Habana Cuba